

BURUH

Latnister Kodim 0716/Demak, Terima Tim Aswaslat Sopsdam IV/Diponegoro

Agung widodo - DEMAK.WARTABURUH.COM

Apr 24, 2024 - 10:15



Kodim 0716/Demak menerima tim Asistensi dan Pengawasan Latihan Materi Latnister

DEMAK – Kodim 0716/Demak menerima tim Asistensi dan Pengawasan Latihan Materi Latnister Kodim Jajaran 073/Makutarama dan Latbakup lanjutan Yonif 410/Alugoro Tahun Anggaran 2024. Tim dari Staf Operasi Kodam IV/Diponegoro ini dipimpin Pabanda Latsat Sopsdam Mayor Inf Sukamto, Rabu (24/04/2024). Asistensi dan Pengawasan yang dilakukan dalam Latihan Teknis Teritorial Tahun Anggaran 2024 ini meliputi pengecekan produk latihan, pengecekan pelaksanaan latihan dan pengecekan alat kelengkapan latihan.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Komandan Latihan (Danlat) yang juga Danramil 13/Karangawen Kapten Inf Suyitno menyampaikan bahwa Latnister yang digelar di lapangan dan aula Makodim 0716/Demak ini untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan teknis bagi prajurit Kodim 0716/Demak dalam melaksanakan tugas-tugas kewilayahan (teritorial) sehingga tetap professional

dengan mengetahui dan memahami tugas pokok serta fungsinya.

“Kami berharap, seluruh peserta dapat melaksanakan kegiatan ini dengan sungguh-sungguh dan penuh semangat, apalagi hari ini kita kedatangan tim Asistensi dan Pengawasan Latihan Materi Latnister dari Sopsdam,” ucapnya. Sementara Pabanda Latsat Sopsdam Mayor Inf Sukamto menekankan beberapa poin diantaranya sebagai seorang prajurit TNI khususnya di wilayah teritorial harus mampu dan profesional dalam melaksanakan tugas-tugas Binter dengan baik, serta harus dapat memahami dan mampu menerapkan sikap dan perilaku sebagai aparat teritorial.

Selain itu, sebagai Komando kewilayahan juga harus dapat memanfaatkan SDM dan SDA serta sumber daya lainnya guna membantu tugas di wilayah, terlebih disaat negara dalam keadaan genting. Oleh karena itu, sumber daya yang ada di wilayah harus selalu dibina dan selalu disiapkan guna kepentingan pertahanan negara.

“Sekilas tadi saya lihat, proses Latihan Teknis Teritorial Kodim Demak sudah baik, dan harapan kami terus ditingkatkan agar setiap anggota benar-benar memahami tugas pokok sebagai Aparat Teritorial,” pungkasnya.

Para peserta latihan menerima materi tentang Temu Cepat lapor Cepat, Manajemen Teritorial, Penguasaan Wilayah, Pembinaan Wanra, Komsos, Penampilan Diri Prajurit, Pengenalan Tiga Tomas, dan Pendekatan Melalui Kulltur, dari beberapa koordinator materi yang telah ditunjuk. (pendim0716).